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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年５月19日（水）午後１時30分から午後２時15分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警 備 部 長 ・ 情 報 通 信 部 長 ・ 首 席 監 察 官 ・ 総 務 参 事 官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

５月14日、警察本部において令和３年春の勲章伝達式が開催され、12名の方が受章

されております。警察業務の第一線で警察官として活躍された方々の献身的なご尽力

で地域の安全と安心がしっかりしたものになっていることに深甚なる敬意を表すると

ともに感謝の気持ちで祝辞を述べさせていただきました。

また、５月18日には県下警察署長会議が開催され、社会情勢の変化を踏まえての警

察本部からの指示・報告がなされ、公安委員会の各委員からも貴重なご意見をいただ

きました。

これからも職務を通じて各地域での市民生活の安全と安心がより確かなものになる

よう願っております。

２ 報告事項

(1) 令和２年度の留置管理業務運用状況について

警務部から、令和２年度の留置管理業務運用状況について説明があった。

委員から、「業務改善とは、当然ながらメリット、デメリットがそれぞれ出現し

てくるものである。仮にデメリットが出現したとしてもメリットの効果というもの

が見えてくるので、検証しながら進めていかなければならない。また、効率化とい

うのは、これからの社会情勢を踏まえて進めていく最重要事項と考える。」旨の発
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言があった。

(2) 令和２年度の開示請求受理状況について・・・【資料１】

警務部から、令和２年度の開示請求受理状況について報告があった。

(3) 監察案件について

警務部から、監察案件について報告があった。

３ 追加報告

令和２年中の自殺状況及び今後の対策について

生活安全部から、令和２年中の自殺状況及び今後の対策について追加報告があった。

委員から、「自殺対策の中で、気がかりなのはＳＮＳなどによる誹謗中傷である。

非常に大きな傷を残す事案があるので、ＳＮＳなどの誹謗中傷行為に対する早期の対

応をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員からは、「高知県は全国的に低い方ではないので、関係機関と連携

して原因動機を可能な限り解明し、対策を打てるような協力をお願いする。」旨の発

言があった。

第４ 決裁事項

１ 審理手続の終結について

警務部から、審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

２ 弁明書の送付及び反論書等の提出について

警務部から、弁明書の送付及び反論書等の提出について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

３ 審査請求に係る弁明書の提出について

交通部から、審査請求に係る弁明書の提出について説明があり、審議の結果、原案
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のとおり決定した。

４ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

５ 裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、裁決書謄本の送付について説明があり、審議の結果、原案

のとおり決定した。

６ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年４月28日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

７ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年５月12日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。


